

resulta es

Se vio un memorial de D. Juan Francisco
Garcia de Alcaraz, manifestando que
habiéndose reclamado en juicio de Concili-
ación, a Francisco Guinovart Mota
una cantidad que le debía este, se había
convenido en pagarla con un crédito
que le facían los Propios, del tiempo
en que fue guardado delos montes de esta
jurisdicción, y con objeto de que el citado
crédito importante mil setecientos reales
todo fuere del D. Juan Francisco, le había
abonado el exceso, suplicando se le inscri-
viese en los libros de cuenta y razon de
Propios en lugar del Francisco Guinovar,
acompañando copia del juicio de concilia-
ción, y la Ciudad acordó: Yo habeo lugar
alo que solicita el D. Juan Fran^{co}
Garcia de Alcaraz

La Ciudad acordó: se recuerde al Señor
Alcalde Tercero el encargo sobre la
formacion de una Capilla en la carcel

